



Protokoll zur Fachschaftsrat-Sitzung

am 18.01.2024 im Seminarraum E001 der Semmelweisstraße 10

Anwesenheit (gewählte Mitglieder)

Louis Chalupka, Christiane Donat, Caitlin Kurzweg, Femke Lange, Leoni Richter, Lucas Selonke

Beschlussfähigkeit Ja

Anwesenheit (nicht gewählte Mitglieder)

Mattes Baumann, Jonas Costa, Sebastian Gerner, Lea Höhn, Luise Kersten, Leonie Kühn, Pascal Paetsch, Lars Riedel, Melanie Weismann, Raja Zollfrank

Anwesenheit (Gäste)

Abwesenheit

Nils Kirchberg, Nelly Hermann, Sarah Ommer, Long Pham, Jakob Görner, Ely Kretzschmar

Sitzungsleitung

Christiane Donat

Protokoll

Caitlin Kurzweg

Tagesordnung:

- TOP 01 Finanzen
- TOP 02 Allgemeine Anfragen
- TOP 03 BPhD
- TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen
- TOP 05 Projekte
- TOP 06 Sonstiges

Beginn der Sitzung: 19:51 Uhr

Abstimmung über die Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

Damit ist das Protokoll angenommen worden.

TOP 01 Finanzen

- Mitgliedsbeitrag BPhD

Beschluss Mittelfreigabe M-PHAR-005-2023_24

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt die Mittelfreigabe M-PHAR-005-2023_24 für den Mitgliedsbeitrag beim Bundesverband der Pharmaziestudierenden in Deutschland e.V. in Höhe von 237,60 € für das Sommersemester 2024.

Stimmen dafür: 6 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Damit ist der Beschluss angenommen.

- Infos zur Finanzerschulung:
 - Termin Klausur: Ende Februar / Anfang März (schwieriger und mit Laptop)
 - Selbststudium: <https://www.stura.uni-jena.de/verwaltung/finanzen/#schulung>
- Mittelfreigaben nur noch an: mittelfreigabe@stura.uni-jena.de Betreff: M-Nummer
- BPhD-Ersteigerungsgeld: Kontakt zur FS München schleppend, aber wird hoffentlich
 - wird weiter im Blick behalten, Frist wird von Louis nachgeschaut
 - Mitgliedsbeitrag Winter auch noch nicht bezahlt

TOP 02 Allgemeine Anfragen

- Urkunde vom BPhD bekommen für den Vampire Cup (7.Platz)
 - auf Insta posten? -> Nein, hatten die Auswertung schonmal gepostet
- KritMed-Studis (eine AG des FSR Medizin) -> planen für das nächste WS eine interdisziplinäre Vorlesungsreihe zum Thema Gesundheitspolitik/Medizinsoziologie, dafür schon mit FSRs Soziologie, Politikwissenschaft+Psychologie vernetzt. Wollen uns mit einplanen, geht um Ungleichverteilung von Medikamenten global bzw. Ursachen von Versorgungsengpässen mit Medikamenten -> falls Interesse an Kooperation besteht kommen die gern vorbei zu unserer Sitzung und erklären es uns
 - Interesse besteht, genaueres muss noch geklärt werden, sollen mal zu einer Sitzung vorbei kommen
 - AA Louis: antworten
- Studis auf CHE-Ranking nochmal aufmerksam machen!
 - AA Sarah: nochmal auf Insta teilen
- Leonie: Ravati-Anfrage: Flyer auch an Leute im PJ schickbar?
 - PBU findet aktuell online statt, haben noch keinen Kontakt
 - digitaler Flyer kann von Mattes weitergeleitet werden
- Reminder: wenn E-Mails gelesen und nicht direkt weitergeleitet werden sollen E-Mails wieder auf ungelesen gesetzt werden

TOP 03 BPhD

- A135.14.11 auf BVT nicht behandelt, Änderung im Nachhinein vorgenommen
 - ging darum, dass Satzung ab anderem Datum gilt -> Formalität, mussten nur informiert werden
- Alumnis (Paul, Christiane, Hannah) angeschrieben, leider noch keine Antwort -> sobald eine kommt fasse ich alles zusammen und schicke es an Femke ? (Nelly)

TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen

- LAKT möchte, dass wir nochmal aufmerksam machen auf den Tag der Pharmazie am 20.03.24
- Tag der Pharmazie:
 - wollen wissen wer Vortrag ("Wie macht Pharmazie gesund - Der Weg von der Heilpflanze zur Lebensrettung") an Stand 1 macht: Mattes und Nils
 - haben es noch nicht geschafft, aber es wird sich gekümmert
 - Kontaktdaten (Unimails) sollen weitergeleitet werden
 - wir sollen Material (Flyer und Postkarten) im Institut auslegen, an welche Adresse: SWS 10 (kann auch nachbestellt werden)
 - wollen Stände in Newsletter bewerben: dafür kurze Beschreibung (d.h. wer macht das, worum geht es, etc.)
 - AA Mattes und Nils: kurzen Text dazu schreiben
 - wer ist am Stand 1 generell (für Planung v. Verpflegung/Hilfe): keine Ahnung, haben selber noch keine genaueren Infos
 - in Email nochmal nachfragen ob wir noch ein paar Infos bekommen
 - Jonas: LAKT hat gefragt ob sie zu einer Sitzung von uns kommen könnten oder ob man sich bei Vortrag (?) mal treffen kann
 - Sitzung wäre besser, eventuell letzte Sitzung im WiSe (08.02.)
 - AA Jonas: antworten
- Wandertag Halle: Halle hat Lust, genauere Planungen müssen noch gemacht werden
- Chrissi sendet heute E-Mail für's Prof-Treffen, wird vermutlich 4./5. KW

TOP 05 Projekte

- Onkologie Prof? Interesse an Seminar bei clara.buegger@med.uni-jena.de melden
 - Chrissi fragt nochmal bei Sarah und Nils nach, sollte im 5. und 7. Semester geteilt werden
 - vertagt auf nächste Woche
- Lea hat noch keine Antwort vom StuRa wie lange Protokolle aufgehoben werden müssen, fragt bei nächster FSR Kom nach

TOP 06 Sonstiges

- LAKT hat sich gemeldet zum Thema Vortragsabend
 - Kein direkter Vortrag angedacht, haben aber Link zu Seite mit Vortragskatalog geschickt, Jonas schaut sich das an und berichtet, Katalog wird geteilt
 - AA Jonas: antworten dass wir generell interessiert sind, weiteres wird bei Treffen besprochen
- Erste Hilfe Kurs: AG EH med:
 - es gibt zwei Möglichkeiten:
 - 2 Tage Seminar in Leipzig (35€ pro Person), mit Möglichkeit von "freiwilligen Nachmittagen" (da können tiefgreifend spezielle Themenwünsche besprochen und trainiert werden, z.B. Vergiftung durch Dritte, etc.)
 - oder 1 Tag Seminar in Jena (35€ pro Person + Fahrt- und Materialkosten) auch hier Themenwünsche möglich (kann aber sein das manches nicht umsetzbar ist), Nachteil insgesamt weniger Praxis möglich
 - morgen soll Mail mit unseren Themenwünschen geschrieben werden
 - 2 Tage Variante wäre cool, wird aber aufgrund der vielen Teilnehmenden sehr schwer zu planen -> eventuell eher 1-Tag Variante?

- AA Raja: nochmal Abstimmung
 - haben schon Erfahrung mit der DÄF (Arbeiten teils selbst mit denen zusammen)
 - DÄF selbst könnte erst ab Anfang Februar genaueres planen
 - Leoni trifft sich im Februar mit DÄF, könnte das dort auch nochmal ansprechen, Raja kann mitkommen
 - AA Raja: Antwort an AG EH med: sind interessiert, soll erst nächstes Semester stattfinden, Terminfindung erst später, Themenwünsche erstmal weglassen
- FSR WE: mitbringen: Bettwäsche, Handtuch

Ende der Sitzung: 19:29 Uhr

Nächste Sitzung: 25.01.2024



Vorsitzende (Christiane Donat)



Protokoll (Caitlin Kurzweg)



Stellvertretender Vorsitzender (Nils Kirchberg)